

¡MENUDA FIESTA DE CARNAVAL!



Este año habíamos cambiado el frío de la calle por el calor del gimnasio, para celebrar un concurso de carnaval en la sede del club, en lugar de participar en la Rúa de Palma, y la verdad es que ha significado un éxito total.

Había diversas categorías (individual senior, juvenil e infantil,...), pero la verdadera competencia se ha visto en la categoría de grupos, donde una igualadísima final ha hecho que el jurado (que intentó ser imparcial, a pesar de los repetidos intentos de soborno), declarase un triple empate entre la Familia Shrek, Los Caperucita Roja y Los Picapiedra. El resto de ganadores fueron Mar Stella Avatar, la Abeja Carolina y Guillermo Pierrot.

[ver galeria](#)